



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1185

29/08/2016

3067

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

El plazo de finalización de los trabajos en la conexión de Antequera y Granada con la línea de Alta Velocidad es el cuarto trimestre de 2017. A partir de este periodo comenzaría el proceso de puesta en servicio de la misma (circulaciones en pruebas y tramitación de puesta en servicio de la Agencia Española de Seguridad Ferroviaria).

Madrid, 20 de abril de 2017